

東小学校だより

令和6年5月号
寝屋川市立東小学校
校長 野村 理恵



みんなで伸びるたくましい子ども

新学期が始まって1か月がたち、子どもたちは新しいクラスにも慣れてきました。1年生も給食が始まり、上級生と同じように学校生活を楽しめるようになってきています。1年生を迎える会で初めて全校児童が体育館に集まりました。やはり全校児童が集まるととても活気が感じられます。

さて、東小の子どもたちの成長を支援するために、学校では学校教育目標やめざす子ども像を定めています。学校教育目標は『みんなで伸びるたくましい子ども』めざす子ども像は「たがいに認めあい、協力する子ども」「命を大切に、体をきたえる子ども」「よく考え、行動する子ども」となっています。また、研究教科を国語科とし、今年度の研究テーマを「伝え合う力を高め 論理的思考力をつけた子どもを育む」としています。「伝え合う力」や「論理的思考力」は寝屋川市が進めるディベート教育とも密接につながっています。研究を通して将来を生き抜く力となることをめざします。

第一中学校、中央小学校、東小学校は施設分離型の小中一貫校として、児童の交流や教員の交流及び研修などを行っています。3校の子どもたちは同じ一中校区の子どもとして3校の教員が力を合わせて育成してまいります。

2024年・第66回こどもの読書週間(4/23~5/12) 『ひらいてワクワク めくってドキドキ』

(公益社団法人 読書推進運動協議会)

昨年度の調査で、本を読まない子や読書量の少ない子が東小には多いということがわかり、図書委員のキャンペーンや読書ノート等読書に関する取組をしてきました。『こどもの読書週間』の今、ご家庭で連休中にゆっくり読書をするのもおすすめです。

文部科学省から「子供の読書キャンペーン～きみに贈りたい1冊～」というお知らせも届きました。中高生向きの本が中心ですが、高学年なら読めるかもしれません。



各種学力テストにチャレンジ!

4月18日(木)は、昨年度までの学習の定着度を測る、学習到達度調査に2年生から5年生が、全国学力・学習状況調査(国・算)に6年生が挑戦しました。翌19日(金)には、5・6年生が大阪府すくすくウォッチ(5年生は国・算・理・わくわく問題、6年生は理・わくわく問題)に挑戦しました。どの学年も最後まであきらめず、問題に向き合う姿は素敵でした。結果は2学期にもどってくる予定です。



2年生のレンゲ畑見学

4月22日(月)に、2年生が地域のレンゲ畑に行きました。地域の方や自然を学ぶ会の先生方のお話を聞き、お花のビンゴや春みつけなど、自然を学ぶいい機会になりました。



1年生を迎える会

4月24日(水)は、1年生を迎える会を行いました。2年生からあさがおの種をプレゼントしてもらった1年生はうれしそうに受け取ってくれました。また、6年生が演奏してくれた「ドキドキドン1年生」を全校児童で歌ったり、〇×ゲームをしたりして、1年生との時間を楽しんでくれました。



個人情報保護の観点から、配布の学校だよりをご確認ください。

5月の主な予定

- 5/1(水) 避難訓練
- 5/9(木) 非行防止教室(5・6年)
- 5/14(火) 校区研修 13:20 下校
- 5/15(水)~5/17(金) 2.3時間目学校公開
- 5/18(土) 2.3時間目土曜参観・引渡訓練
- 5/24(金) 林間・修学旅行説明会